

PLR

**Les Libéraux-Radicaux
Le Grand-Saconnex**

PETITION POUR UN POSTE DE POLICE AU GRAND-SACONNEX

Frontière avec la France, aéroport, gare, autoroute: la Ville du Grand-Saconnex est située dans un lieu stratégique du canton de Genève, où de très nombreuses personnes circulent.

Pourtant, le poste de police en charge de la commune se trouve à Blandonnet, loin de quasi toute habitation et difficile à trouver tant il est perdu dans un pâti d'immeubles administratifs.

Avec la recrudescence des braquages armés dans la commune et, de manière plus générale, dans les zones limitrophes avec la France, mais également avec l'augmentation importante des cambriolages, il est nécessaire de prévoir un poste de police au Grand-Saconnex qui soit proche et visible pour ses citoyens.

Les pétitionnaires demandent au Conseil Municipal et au Conseil administratif de la Ville du Grand-Saconnex d'intervenir fermement auprès des autorités cantonales pour défendre la sécurité de la commune par l'établissement d'un poste de police sur son territoire.

Grand-Saconnex, le 15 mars 2011

Pétition

AU CONSEIL MUNICIPAL DU GRAND-SACONNEX

Contre la suppression de places de stationnement dans le vieux village.

Janvier 2010, à l'ouverture du chantier de la rénovation de l'Ancienne Mairie, les promoteurs se voyaient obliger de supprimer les deux places de stationnement qui se trouvaient sur l'Ancienne Route, devant le bâtiment, ainsi que les cinq places se trouvant sur le chemin Torney. Ces mesures ont bien été comprises par les habitants de ce quartier, car les autorités communales leur ont garanti que cet état de fait ne sera que provisoire.

Déjà, lors de la création de la déchetterie du parking des Délices, 7 places de stationnement ont été supprimées sans compensation aucune.

Nous sommes consternés d'apprendre que les autorités aient décidé de ne pas remplacer les places de parking, et nous regrettons du manque de communication, car la population n'a pas été informée ni concertée à ce sujet.

Il est très inquiétant de voir cette évolution défavorable du stationnement dans cette partie de la commune, souvent oubliée depuis la naissance du nouveau quartier du Pommier. La majorité des maisons de l'Ancienne-Route ne possède pas de parking en sous-sol, vu leur ancienneté, ni un emplacement réservé à ce fait. Si les autorités persistent à supprimer, ou ne pas remplacer les places de stationnement en question, la situation de plusieurs habitants serait catastrophique.

La proximité de deux Restaurants et de la salle communale obligent souvent le contribuable de l'Ancienne-Route de chercher un emplacement pour sa voiture loin de sa maison, voire de tourner plusieurs fois dans le quartier, ce qui pollue encore d'avantage notre pauvre planète.

C'est pour tous ces raisons, et parce que les places de stationnement sur l'Ancienne-Route sont insuffisantes par rapport aux besoins des personnes qui y habitent, nous demandons aux autorités compétentes de bien vouloir :

- Prendre les mesures nécessaires pour ne pas diminuer les places de stationnement dans le quartier de l'Ancienne-Route.
- Redessiner le marquage des places de stationnement autour de l'Ancienne Mairie.
- Faciliter le parage des habitants de l'Ancienne-Route, car la recherche de place de stationnement pollue plus notre atmosphère que le stationnement.

Les pétitionnaires demandent au Conseil Municipal et au Conseil Administratif de la Ville du Grand-Saconnex, de remédier au manque de stationnement de l'Ancienne-Route.

